



La réaction du prêtre jésuite a été cinglante.

Dans une vidéo postée sur les réseaux sociaux, Francis Ngannou chante en se trompant sur les paroles de « Ô Cameroun berceau de nos ancêtres ».

Le combattant camerounais exécute ce champ patriotique à la Harvard Business School, aux Etats Unis. Il vient de décrocher dans cette prestigieuse université une inscription pour suivre les enseignements sur le divertissement, les médias et le sport .

Francis Ngannou au milieu de l'assistance, chante avec fierté l'hymne national du Cameroun, son pays natal.

Seulement, la star du MMA fait une erreur en se trompant sur une parole. Cela suscite beaucoup de moqueries et sa sentence sur les réseaux sociaux est immédiate.

Le père Ludovic Lado passe l'offensive : **« Qui a même envoyé Nganou chanter l'hymne national à Harvard??? Gueh Terre patrielle....Ouais. Nganou n'avait qu'à chanter en Batié pour quitter derrière les problèmes. Si c'est Eto'o qui avait mal chanté l'hymne...la toile serait en transe. Que Ngannou apprenne l'hymne comme il a appris à boxer ! »**, écrit le prêtre jésuite.

J'aurai pu même chanter le benskin ou le bitkusi

Le natif de Batié a finalement brisé le silence pour répondre à ses détracteurs : « *Je suis à Harvard au milieu de la salle et il y'a les gens de vingt deux nationalités qui se sont tous levés pour chanter l'hymne nationale. Mais tout ce que certains ont vu, c'est "chère Patrie" c'était ça leur seul remarque. Ils n'ont pas remarqué que tout le monde c'est levé dans la plus vieille institution des USA pour l'hymne nationale du Cameroun. Ils ont respecté le code. Sachiez une chose, j'aurai pu même chanter le benskin ou le bitkusi est ce qu'ils avaient le choix? C'était mon chaud à l'heure là* », a-t-il écrit.
